



会長	石橋 信雄	青少年奉仕	小井田和哉
副会長	正部家光彦	幹事	中村 稔彦
クラブ奉仕	正部家光彦	会計	山村 和芳
会長エレクト	正部家光彦	会場監督	築館 智大
職業奉仕	道尻 誠助	直前会長	橋本八右衛門
社会奉仕	深澤 隆	副幹事	増田 敏
国際奉仕	紺野 広	会計補佐	松本 剛典

例会日	毎週水曜日 12:30	例会場	八戸グランドホテル
事務所	八戸市番町14		八戸グランドホテル内
	電話 (43) 0608	FAX (43) 0661	
	e-mail rc8@vc.hi-net.ne.jp		
	http://hachinohe-rotary.org/		
会報・公共イメージ向上委員長	渡辺 孝	同副委員長	峯 正一
同委員	宮下 悟	同委員	松林 拓司

国際ロータリーのテーマ — 2025~26 — 八戸ロータリークラブのテーマ

よいことのために手を取りあおう

感謝し、祝い、新たな一歩となる道標へ

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツォ

八戸ロータリークラブ会長 石橋 信雄

7月 は 新会員のための月間です

第3359回例会 2025.7.2

会長要件 石橋 信雄 会長



会長の石橋信雄です。2025-26年度第1回の定例会にご出席いただきましてありがとうございます。本年一年間どうぞよろしく願いいたします。先ほどは道尻職業奉仕委員長ありがとうございました。

本日は、この後のプログラムで会長方針のお時間を頂戴しておりますし、目白押しの内容となっておりますので、短めにお話しさせていただきます。

7月になりました。今週の日曜日7月6日は八戸ロータリークラブの設立記念日になります。創立70周年を迎えることとなります。青森ロータリークラブと盛岡ロータリークラブにスポンサーとなっていただき、産声をあげました。本年は11月15日に式典、懇親会を開催し、支えていただいた皆さんに感謝し、お祝いしたいと考えております。70周年につきましては、また折に触れお話ししていきたいと思っております。

設立記念日の翌日、日曜日は7月7日七夕になります。八戸では「八戸七夕まつり」が

7月18日~20日に十三日町、三日町を中心に開催されます。多くの市民が訪れ、賑わいで溢れます。わたしが子どもの頃から何があるというわけではないのですが、ワクワクして中心街に駆けつけたのを覚えています。もちろん七夕飾りや出店があり、浴衣姿で歩く多くの人々の風情が子ども心にも感じるものがあつたのかもしれない。また、自分が七夕生まれということもあって、自分の誕生日をお祝いしてもらっていると勘違いしていたからかもしれません。

七夕は中国神話に由来する中国の祭りに端を発する日本のお祭りです。織姫と彦星の出会いを祝う、あるいは出会いを願うお祭りです。本年の「はちのへ七夕まつり」は橋本会長年度の地区補助金事業で作成した「七夕飾り」をマチニワに展示します。小菊荘そしてユートピアの会の皆さんとともに製作した七夕飾りをぜひ期間中足を運んでご覧いただきたいと思っております。

ぜひその際は、八戸ロータリークラブの70年の出会いを支えた出会いを祝い、これからの未来を支える出会いを一緒に願っていただければと思います。

入会式

○グランドサンピア八戸

副支配人 木村浩之さん

推薦者：石橋信雄さん

推薦者紹介：グランドサンピア岡崎さんの後任で入会されました。7月から入会となります。木村さんがゴルフが趣味で、八戸ロータリークラブメンバーとも入ってすぐに打ち解けていただけるとお聞きしています。また、温厚で気さくな性格で、東京から来られたということですが、すぐに八戸の皆さんとも馴染んでいらっしゃるということです。皆さんよろしくお祈りします。



木村浩之さん挨拶：グランドサンピア八戸の支配人をさせていただいています。どうぞよろしくお祈りします。昨年8月に東京から赴任して参りました。右も左もわからない中、社員の皆さんの温かいご協力をいただきながら、前に進めていきたいと思っています。こちらの会にも縁あって入会させていただいて、たいへん光栄に思っています。どうぞよろしくお祈りします。

○東北電力ネットワーク(株)八戸電力センター

所長 葛西史浩さん

推薦者：石橋信雄さん

推薦者紹介：前任の森善則さんからの紹介文を紹介します。「葛西さんは人柄はもちろんのこと、高い倫理観と社会的責任感を持ち、電力の安定供給を通じて企業経営理念である地域社会の共栄を推進するものとして、ロータリーの理念にふさわしい人物です。今年7月よりわたしの後任として強く推薦します。どうぞよろしくお祈りします。」

葛西史浩さん挨拶：東北電力ネットワーク(株)八戸電力センターに昨日赴任してきました。森の後任で赴任してきました。どうぞよろしくお祈りいたします。

青森市出身、亥年の53才です。平成6年に弊社五所川原営業所に入社し、電力一筋31年です。これまでいろいろな地位を経験してき



ました。一番印象に残っているのは震災にあった岩手県宮古営業所です。

家族は青森市に嫁とネコ1匹。双子の娘は県外で働いています。週末にネコに会いに。

われわれは電力の安定供給の側面からロータリーの皆様ともご協力いただきながら、楽しくやっていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお祈りいたします。

○(株)ユアテック八戸営業所

営業所長 梅本修司さん

推薦者：石橋信雄さん

推薦者紹介：(株)ユアテック八戸営業所 今さんの後任ですので、今さんの推薦文を紹介します。「梅本さんは長年にわたり地域の皆様に安心安全なライフライン、電気設備を提供し、常に誠実で丁寧な仕事を心がけ、お客様や市民からの信頼を集めています。その温かい人柄と行動力はロータリークラブの理念にぴったり合っていると思います。今年7月からの異動により、わたしの後任として推薦いたします。どうぞよろしくお祈りします。」



梅本修司さん挨拶：昨日八戸営業所に着任しました。歴史と伝統のある八戸ロータリークラブに入会し、会員として活動することになりました。今後とも皆様のご支援、ご協力をいただき、できるだけ参加して参りたいと思います。わたしは1964年八戸市で生まれ、22年間八戸で育ちました。地元は八戸の東十日市ですので、子供の時の思い出は八戸えんぶりに参加していました。小学校1、2年生のときはかわいい顔の幼子だったので、舞子に参加してお花もたくさんいただきましたし、学校も休みでとても楽しい2年間でした。

が、1年目のときにデーリー東北に顔写真付きで載りました。TBSテレビの720の番組に画像で出演したのが思い出です。

学校を卒業して会社に入ってから宮城の東北電気工事に入社しました。宮城、山形、八

戸、福島、青森と東北6県のうちの4県制覇しました。が、あと2県で達成ですが、残念ながら終の棲家ということで八戸に女房と住むことにしました。これからも八戸のため、ロータリークラブのために貢献して参りたいと思いますので、今後とも皆さんよろしくお願ひいたします。

○八戸リネンサプライ(有)

代表取締役 石橋堅大さん

推薦者：紺野 広さん

推薦者紹介：法人会員としての入会です。1986年5月30日生まれです。東海大学出身。

お父さんは故石橋敏文さんです。石橋さんは亡くなられるまでロータリーの会員で旅立って行かれました。わたしの隣の席で楽しい話をされていたのを覚えています。今、一番喜んでいるのは敏文さんかなと思っています。

わたしの敬愛する大先輩は「ロータリーは大人の幼稚園だ」とおっしゃっておられました。今年は石橋会長のもとでより忙しいので、教えていただきながらロータリアンとして独り立ちいけるように応援したいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。



石橋堅大さん挨拶：昨年父が他界した際には多くの方に弔問をいただきまして、この場をお借りしてお礼を申し上げます。

たくさんの方々からお声がけ、お教えいただきましてこの場にいることができました。こちらに来る前に由緒正しき八戸ロータリーに入るのだからしっかりしろと言われ、またグランドホテルに伺う際には先代石橋敏文と先々代石橋友和がいる来迎寺の前を通りまして、心の中で伝えて参りました。まだ39才で若いのですが、今年1月にJ Cに入会しましたので、J Cでしっかり仕事をして、ロータリーでもしっかりできるよう頑張りたいと思いますので、皆さんご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

表彰

2024—25年度出席率100% 出席奨励9名：

紹介者：小田山紀暢直前幹事

プレゼンター：橋本八右衛門直前会長

峯 正一さん・村井 達さん・栗谷川敏彦さん・石橋信雄さん・中村稔彦さん・橋本八右衛門さん・小田山紀暢さん・道尻誠助さん・築館智大さん（欠席）

幹事報告 中村 稔彦 幹事



○上期請求書について

レターボックスに上期請求書が入っています。いつも通り120,000円+今年度は70周年登録料15,000円ならびに70周年協力金15,000円+地区大会協力金として2,000円を頂戴します。合計152,000円になりますので、よろしくお願ひします。することになっています。

○7/9 ガバナー公式訪問例会

会員全員ネクタイ、バッチ着用でご参加ください。

クラブ協議会、例会に参加される方は時間をお間違えないようにお願ひします。

○7/16 うなぎ例会について

恒例のウナギ例会で、ウナギの食事をお出しします。1,000円の個人負担をお願ひします。

○7/23 南グループ合同例会について

何とぞご出席をお願ひします。締め切りは7月8日です。多くの方のご参加よろしくお願ひします。

委員会報告

親睦・会場委員会

小田山紀暢委員長



○ニコニコボックスの報告

- ・誕生祝 堤 幸治
高木康弘・石橋信雄さん
- ・奥様誕生祝 鶴飼寿栄さん
- ・結婚記念日
廣田 茂・葛西史浩さん

たいと考えます。そのためには例会に出席し、事業に参加することを望みます。急激に進む変化に対応し、新たな八戸ロータリークラブの歴史を創っていきましょう。活動を支えていただいている家族や社員に感謝し、八戸ロータリークラブファミリーとして「感謝し、祝い、新たな一歩となる道標へ」となる一年に。皆さんのお力が必要です。一年間よろしく申し上げます。

クラブスローガンとして、「感謝し、祝い、新たな一歩となる道標へ」。重点事業として、創立70周年記念式典記念事業を企画し、実施、小林幹夫ガバナー補佐への支援と協力、会員数70名達成の3つを重点事業とさせていただきます。

会長方針として本日入会いただきました新会員の皆さんもご確認いただきたいと思えます。

7月6日に八戸ロータリークラブは70周年を迎えるということで、今年は記念事業、記念式典を予定しています。11月15日には八戸グランドホテルで記念講演会、式典、懇親会の流れで開催します。記念講演会はピーター・フランクルさんという方をお呼びして世界平和についてお話をお聞きします。

二段目のところでフランチェスコ・アレツォ会長についてお話しいたしましたが、6月上旬にマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ会長エレクトが突然辞任されまして、急遽イタリア人のフランチェスコ・アレツォさんが7月1日からRI会長になりました。今のところ議定書などがまだ発信されていなくて、MY Rotaryにも載っていない状況です。その中で会長メッセージは「よいことのために手を取りあおう」です。今後フランチェスコから何か発信がありましたら、お知らせしたいと思います。最優先事項は会員増強をするということです。

国際ロータリーから3-Year Rolling Goalsという新たな取り組みがあります。今までは1年毎に会長がいろいろなことを発信されて、もう少し中長期的なことを踏まえて発想するという流れの中で、クラブとして3年間目標

を立てて、それを実施してくださいということでお話がありました。6月時点で橋本八右衛門会長、わたし、会長エレクトの正部家光彦さんの3人で、クラブセントラルから3年間進めさせていただきます。

ロータリーは力があります。
普通にできていたことが

最後の段絡にはわたしが皆さんにお願いしたいことが書いてあります。ぜひ皆さんご出席いただいて、あるいは参加していただいて、たいへん忙しい一年になると思いますが、ご意見を言っていただいてよい方向へ行きたいと思っています。相対的には敬意をもって互いを認め合うということが

「感謝し、祝い、新たな一歩となる道標へ」はわれわれを支えてきてくれた、八戸ロータリークラブを支えていただいたすべての方々に感謝する気持ちを忘れずに、11月15日は誕生日のようにお祝いしたいと思っています。

きょうは“パートナー”ということばを使わせていただいています。八戸ロータリークラブは奥様誕生日を使っていますが、これを使っているのは八戸ロータリークラブくらいだそうです。今はパートナー。わたしのようにパートナーがいらっしゃる方が7名いらっしゃるかと思いますが、そういう方にもお祝いをしたいということで、その方には改めて記念日をお聞きしますので、その記念日をクラブでお祝いしたいと思います。家族や会社の皆さんの支えがあって、われわれは活動させていただいていることを忘れずに感謝して先達、先輩方の築いたものに感謝してお祝いしたい。

7月23日合同例会、10月4日合同ゴルフコンペ、2月7日にはIMということになりますので、皆さんのご協力をお願いします。また現在67名の会員数ですが、創立70周年ですので、最低限70名を達成して11月を迎えたいと思います。浜谷委員長のもと頑張ってください。皆さんのご協力よろしく申し上げます。1年間よろしく申し上げます。

委員会活動計画(1)

クラブ奉仕委員会 正部家光彦委員長



今年度、石橋信雄会長は、会長方針として「感謝し、祝い、新たな一歩となる道標へとなる1年にしたい」と掲げられました。

クラブ奉仕委員会は、例会の開催をはじめ、クラブ運営や活動の根幹をなす委員会で構成されています。メンバー同士がファミリーとして、楽しく語り合い、意見を交わし、敬意をもって互いを認め合うことができるように、クラブ奉仕委員会に属する各委員会と意見共有を図りながら、運営を進めてまいります。わがロータリークラブ70周年を迎えるにあたり、石橋会長の会長方針を深めることができるよう、皆で協力して盛り立ててまいります。これから一年間、どうぞよろしく願いいたします。

出席委員会 長沼弘次委員長 (代読：竹石雄委員)



当委員会は『出席なくして親睦なし』の言葉のもと各委員会と連携し例会への出席率を高めるとともに会員同士の親睦を深めクラブ発展に努める事を基本方針とします。

- 1 出席率は90%を目指します。
- 2 事前の出席確認を徹底します。
- 3 メークアップの推進を図ります。
- 4 地区大会、合同例会 IDMの積極的な参加を推進します。

会報・公共イメージ向上委員会

渡辺 孝委員長



会報について
副委員長の峯さんの力を借りまして、今まで通り毎週の例会報告を発行していきます。

公共イメージについて

前年度までは会報・広報委員会でしたが、

今年度から会報・公共イメージ向上委員会となりました。公共イメージのメインはホームページですが、現在我がクラブのホームページは改善の余地が大いにあります。

改善に関しては専門家に依頼して直していく予定です。

また、ホームページを長期に継続していくため、操作マニュアルを整備し、担当者が変わっても継続していけるホームページにしたいと考えています。

70周年について

70周年専用のInstagramを立ち上げて、毎週水曜日にデータをアップしていくことを検討しています。

内容は、過去の周年資料を掲載しつつ「70周年まであと100日」「70周年まであと50日」というように、掲載の都度開催日までの日数を読む形式でインスタに上げていければと考えています。

ロータリーの友委員会 上村奉樹委員長



例会で毎月1回「ロータリーの友」を紹介し、国内と世界のロータリー活動への理解を深めます。紹介にあたっては、ロータリーへの理解を

促進させるべく各日お一人の担当委員や入会年次の浅い会員を中心に依頼する方針で臨みます。また、当クラブの70周年を振り返ることを念頭に過去記事も紹介したいと思います。

会員増強委員会 浜谷英幸委員長



5月に行われた24-25年次の指針方針で会員増強活動を重視したい旨の発表がありました。

当委員会としても、今年は新規会員の増加を図るべく 当会員の増強に対する機運を盛り上げ会員全体での新会員候補者の情報共有をしたいと考えております。今後委員会会合を開き、情報交換をしながらより効果的な増強具体案を提案・実行していきたいと考えます。

国際奉仕委員会

紺野 広委員長



- 姉妹・友好クラブ委員会：
八戸ロータリークラブ創立
70周年記念事業の成功への
助勢
台湾国際大会への参加への
主導

- ロータリー財団委員会：グローバル補助金
事業の模索、地区補助金の申請

- 米山委員会：米山奨学生卓話の設定

所属各委員会には、上記を期待するが、
其々の委員会の主体性、独立性は担保し、
活動目標達成を支援する。

国際奉仕委員会としては、八戸地域に居住
する外国籍の方々、特に、特定技能の方々と
交流を図り、彼らの地域への定着の道を、産
学官との協議、連携により模索する。

出席報告						出席委員会																	
第3358回例会（6月25日）			第3356回例会（6月11日）																				
出席率		100.0%		出席率		55.4%		修正出席率		55.4%													
総会員数		68名		出席数		68名		総会員数		68名		メイクアップした人数		0名									
出席義務会員		0名		出席免除会員		0名		欠席数		0名		出席義務会員		65名		出席免除会員		3名		欠席数		29名	

出席報告						出席委員会																	
第3359回例会（7月2日）			第3357回例会（6月18日）																				
出席率		75.4%		出席率		61.5%		修正出席率		64.6%													
総会員数		67名		出席数		49名		総会員数		68名		メイクアップした人数		2名									
出席義務会員		65名		出席免除会員		2名		欠席数		16名		出席義務会員		65名		出席免除会員		3名		欠席数		23名	